
 
 

Aix en Provence le 14 avril 2023 
  Madame Sophie Joissains  

Maire d’Aix en Provence  
Hôtel de Ville  

 

                      
 

                                          Madame le maire  
   
 
 
Objet :aménagement du legs Constant 
 
 
  
 
Lors de la réunion du 8 avril, le CIQ a accueilli très favorablement le projet 
d’aménagement du legs Constant présenté par la directrice des espaces verts car 
il est conforme aux intentions du testateur et propose une organisation 
d’ensemble du site bien pensée et permettant une appropriation ludique de ce 
très bel espace de 7 000m².  
 Le CIQ ayant souhaité que ces travaux d’aménagement débutent le plus 
rapidement possible, il nous a été indiqué par le directeur général des services 
techniques que ce calendrier était fonction de l’approbation du projet par le CIQ. 
De ce fait, le CIQ a demandé la mise à disposition rapide du diaporama présenté 
ce qui a été fait dès la fin de la réunion afin que nous puissions faire valider cette 
proposition par le conseil d’administration prévu le 12 avril. 
Notre conseil d’administration a validé cet aménagement mais a cependant 
constaté une incohérence au niveau des documents produits entre le plan 
d’aménagement présenté et le plan annexé au bail consenti à AMS. En effet le 
terrain n°7 est inclus dans le projet d’aménagement mais également dans le plan 
du bail ce qui empêcherait notamment la mise en place des équipements 2 et 3 
(aire de jeux pour les 6-12 ans et mise en place d’un jeu topographique propice 
au jeu) figurant dans le projet d’aménagement et réduirait l’entrée dans le parc 



à une étroite bande de terrain (cf. pièces jointes).Nous demandons donc que le 
plan du bail soit mis en conformité avec le projet d’aménagement et qu’en 
conséquence un avenant au bail soit établi. 
 
Le CIQ souhaite également avoir des assurances quant à l’intégration future dans 
le parc Constant des terrains, de la serre et des bâtiments (rez de chaussée de la 
bastide et  véranda) représentant 3 000m² loués à AMS pour une durée de 3 ans 
lorsque le bail sera venu à échéance. 
 
Le CIQ demande enfin qu’un calendrier détaillé soit produit, dans les meilleurs 
délais, pour le début de mise en œuvre du projet d’aménagement présenté. Cela 
manifestera clairement la volonté de la municipalité de respecter le legs 
Constant. 
 
En vous remerciant de votre qualité d’écoute, nous vous prions d’agréer, madame 
le maire, nos salutations distinguées.  
 

Michel Braunstein 
Président du CIQ Cézanne-Vallée de la Torse 

 
 
 

                                                       

 


